

NACIDO EN LA COMUNIDAD, ENFOCADO EN EL FUTURO: COMIENZA UNA NUEVA ETAPA PARA EL CENTRO COMUNITARIO DE MAHAHUAL

Royal Caribbean Group anuncia nuevos planes para un Centro Comunitario nuevo y más amplio

MAHAHUAL, MX — October 29, 2025 — Tras adquirir el Puerto de Cruceros Costa Maya en julio de 2025, Royal Caribbean Group tuvo el honor de convertirse en el nuevo administrador del actualmente nombrado Centro Comunitario Wayak (WCC). El Centro y la marca vacacional tienen el objetivo compartido de mejorar este espacio para la población de Mahahual en 2026. Esos planes incluyen reubicar el Centro a un lugar más amplio y accesible e invitar a la comunidad a involucrarse para dar forma al futuro de este espacio, en una primera etapa, mediante una votación comunitaria para nombrarlo y, en una segunda fase, a través de grupos de trabajo programáticos continuos. Estos cambios representan un nuevo capítulo para este importante lugar y reflejan el compromiso de Royal Caribbean de garantizar que los miembros de la comunidad local estén involucrados e incluidos en cada paso.

Desde su apertura en 2014, el Centro ha sido un vibrante punto de encuentro para Mahahual, albergando más de 1,000 talleres centrados en el desarrollo holístico de los pobladores, lo que ha tenido un impacto positivo en el 90% de la niñez local y ha creado una sólida red de 60 voluntarios activos. La directora del Centro, Senaida Gómez, continuará a cargo del Centro, aportando su profunda experiencia y pasión a medida que se crea una programación que apoye el crecimiento social, cultural y económico de los residentes de todas las edades.

"Se avecinan cambios emocionantes y sostenibles en Mahahual, pero lo que permanecerá constante es la misión de construir una comunidad fuerte y vibrante para las generaciones venideras", afirmó Ari Adler Brotman, presidente de Royal Caribbean Group México. "Nuestras iniciativas regionales reflejarán el legado y la experiencia probada de Royal Caribbean para promover el desarrollo económico, comunitario y sostenible en los destinos en los que operamos. Esperamos trabajar de la mano con los socios locales a medida que se da esta evolución".

Una nueva y más amplia ubicación

El nuevo Centro contará con instalaciones más amplias y espacios cuidadosamente diseñados para albergar una mayor variedad de actividades y oportunidades para todos. Estará situado más cerca del camino principal y del centro de la ciudad, lo que facilitará el acceso a todos los miembros de la comunidad. Además, se añadirán un nuevo campo de fútbol y canchas de uso múltiple de baloncesto y voleibol, así como una pista para trotar. Royal Caribbean presentará toda la información legalmente requerida para solicitar los permisos a las autoridades locales y comenzar la construcción del nuevo centro comunitario.

Votación comunitaria y concurso de logotipos

Para garantizar que la voz de la comunidad está en el corazón de esta evolución, se llevará a cabo una votación pública el <u>8 de noviembre, de 4:00 p. m. a 8:00 p. m. en el Centro Comunitario</u> para elegir el nombre del nuevo Centro. Los miembros de la comunidad pueden votar por su favorito entre tres opciones previamente seleccionadas por un grupo de trabajo del Centro durante octubre.

Tras la votación, Royal Caribbean Group lanzará un concurso para el diseño del logotipo del Centro para celebrar el talento local y dar vida a la nueva identidad de este espacio. Los artistas interesados deben enviar un correo electrónico a community@rccl.com para obtener más información.

Royal Caribbean está profundamente comprometido con la dinamizar a la comunidad de Mahahual, y se guían por los pilares de desarrollo económico, impacto comunitario y la protección del medio ambiente.